



EXTERNAL AFFAIRS

AFFAIRES EXTÉRIEURES

ADMINISTRATIVE NOTICES - AVIS ADMINISTRATIFS

Headquarters Edition  
Number 4/88 January 14, 1988

Edition de l'administration centrale  
Numéro 4/88 le 14 janvier 1988

**C O S I C S**

COSICS INFORMATION SESSIONS

The Bureau of Information Resource Management (MID) and the COSICS Project Management Office (CPMO), under the aegis of the External Affairs Joint Council, are planning to hold COSICS information sessions in the Lester B. Pearson building's main Conference Centre Auditorium from February 2 to February 10, 1988, at the times shown below. There will be two sessions each day (except Wednesday February 3) to allow everyone to attend and still enjoy a lunch break.

Each session will address the issues and concerns of a different employee grouping. The program will begin with the introduction of the panelists, will then proceed to a briefing on COSICS and finish with a project status report. Following the information session, open discussions will be invited to focus on the concerns and interests of each particular group. We encourage all employees to attend on the day designated for their group, although each is free to participate in more than one session.

SEANCES D'INFORMATION AU SUJET DU COSICS

La Direction générale de la gestion des ressources en information (MID) ainsi que le bureau de gestion du projet COSICS (MIDC), sous l'égide du Comité mixte des Affaires extérieures, projettent de tenir des séances d'information au sujet du COSICS. Le tout se déroulera à l'Auditorium du Centre de conférence de l'édifice Pearson du 2 au 10 février, aux heures indiquées ci-dessous. Il y aura deux séances d'information par jour, à l'exception du mercredi 3 février où il n'y en aura qu'une seule. Ceci permettra à tout le monde d'y assister sans devoir sauter son repas.

Chaque jour on abordera les questions intéressantes des groupes d'employés différents. Le programme commencera par la présentation des conférenciers avant de passer à la séance d'information proprement dite sur le COSICS, et il se terminera par un rapport sur l'avancement du projet. Après la séance d'information, on encouragera une discussion ouverte portant sur les intérêts particuliers de chaque groupe. On encourage fortement les employés à se présenter à la séance désignée pour leur groupe, mais chacun est libre de participer à plus d'une séance d'information s'il le désire.